
RIテ ーマ 2 0 0 3年-2004年
度 週 報

国際□―タリー幾 750地区多摩東グループ

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

測Gokty Report
― 手を貸そう! そして強く握ろう!

◎司会

◎点鐘

◎ロータリーソング「それてこそロータリーJ
ソングリーダー 菊池  敏

◎お― 介         会 長 大松 演ニ

多「_・中央警祭署 生 活安全課長 大 島  勇  様

同山西南RC        椎 原 裕二 様

◎会務報告          会 長 大松 磁二

3月 10日 (水)、臨時理学会を開催し、次の決議をい

たしましたので報告し 注 意を喚起しまi

臨時理事会決議

正規に入会を認められた候補者に対して、ルールを無

視した行為により候補者が大会辞退する事態に=り ま

したt

(経過は次の通りでil

会員による推薦があり、職業分類 会 員選考委員会

の審査を経て、理学会において承認されたt例 会で

の発表後、 1週 間内の異議はなかった

1モ規の手続を経た後 本 人の人会意8を確認した後
「ロータリアンよりJと して (無督名)、職業分類

についての謀解と会員の大半が入会に反対してい

るという事実に反する理由で人会辞退を強制する

内容の文書が本人に送られた。

本人からクラブのlFttuま木意でないとして入会は遠

慮したいとの意思が伝えられた

く理事会から会員へのアピール)

今回の件に関し、クラブ協議会の開催を求める意見

もありました ′レ ルを無視したこのような行為は

誠に亮合でありますが、理事会は私達ロータリアン

としての、又、クラブ全体の問題として考え、反省

を求めていきたいと考えま丸 公子で真実に基づい

たロータリークラブのために二度と起こらないよ

う理事会としての心からのお願いで'■

多摩青年会議所OBの 方々に例会への招待を呼掛け、

ロータリーヘの理解とクラブ会員の増強をはかること

を決定しました

◎幹事報告           幹 事 藤 本 吉 文

来週3月 17日 の例会は 定 款による休会で,■ 次回

は、3月 24日 になりますのでご注意下さい.

以下の資料を回覧いたしま|■

O花 見親睦旅行出欠表

0東 京多摩RC、 東京稲城IR C週報

東京多摩RCの 例会変更、メークアンブは事務局に確

認 して下さいc

第5回国際囲碁大会のお知らせと申込書がきましたの

で回覧しま,i

ナルガド写真集の貸し出しを受けている方 事 務局ま

でお返しドさし、

◎次年度会務報告 次年度会長 菊 池  敏

SAA委 員会 根本 泰 守

会長 大松 誠二

3月 4日 (木)次 年度第 1回会長幹事会に出席いたし

ました 計しくは追ってお知らせしまi

木日lfl会後 事務局にて被選理学会を開催しますので、

役員理事の方はご出席下さいt

【委員会報告】

◎出席報告        出 席委員会 杉 回  誠

会員総数    43名

出席義務者数  42名 (出席免除者2名)

出席者数    32名

欠席者数    10名 (年前MUO名 )

出席率  76 19%
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おける我が国の治

安状況は、jB罪の

増力mこ反比例する

かのように検挙率

が低下しており、

まさに 「検挙が発
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2/26-27 最 終訂正出席率 61 90%

◎ニコニコBOX   線 塵活動委員会 J嗅  博

大松 誠 二 多摩中央警祭署 大島課長さんようこそ。

卓話をよろしく。

吉文 大 1弓課長様お世話になりまi卓 話楽しみ

にしていまえ よろしくお願い致しまう、

英也 大 島課長、お手柔ら力ヽ こお願いしま
―
丸

俊二 勿 彗中央警奈署大島課員様 卓 話楽しみに

しておりま
ヤ
九

村上  久  勿 摩中央警禁署大吊様、卓話楽しみにして

おります。

赤尾 恭 雄 勿 彗中央警姿署大島課長 よ うこそ.卓 話

をよろしくお願いしま,■

萩生回政山 大 島課長さん、卓話を楽しみにしていまえ

洋守 弘 範 大 島課長様 卓 話楽しみにしておりま,、

足ヤvPS PF 大 島課長、卓話よろしくお願いしま
ヤ
i

遠藤  uF 大 島課長、卓話よろしくお願いしまi

小泉  博  お 客様ようこそ。卓話よろしく。楽しみに

しておりまIL多 摩市の安全お順いします、

日の合計¥15i O00(累 計¥666, 561)

◎国臨奉仕委員会 委員長 吉 沢 洋 景

に陥っている。特にここ数年間における 毎 年15万 件

単位の犯罪増加と急激な検挙率低下は日を覆うものがあ

り、社会に深刻な影習を及ぼすこと必=の 情勢である。

署管内に於いて(ぅ青少年犯罪の増カロを含めてltl外ではな

い。

その原因の一つに、「警祭官の絶対的不足Jの問題があ

り、かつての犯罪都市ニューヨークは 1警祭官 1万人大

増員計画 によって兄違えるように治安の回復が実現し

たが、我が国においては昨今の財政状況から増畳問題の

解決を困難にしているt

このような状況を踏まえ、国民の間には |もはや警祭

だけに頼る時代は終わった J「自分達の街は自分とで守

る。Jと の気運が高まっている。

限りある警祭力を効率的に活用していただくため、市

民の情報提供は欠力せ なし、

◎点鏡 会長 六松 脱 二

(例会担ヽ !赤尾 木雄)

本田例会後、5月の国際大会について要項を発表いた

しますので 剛 孫者の方はFl会場前のテーブルにご参

集下さし、

◎報腫活動委員会 委員長 伊 澤ケイ子

4月 11 12日 の移動例会 親 睦旅行の参加者は、

現在約27名 □隻が見込まれていまiま だお申し込

みでない方(ぅ奮つてご参加 下さt、 桜前線の移動がや

や早いようですが、その辺を踏まえてコースの修正も

検HTいたしまi

◎卓話  「市民力柱体となった

安全安心街づくり運動の目指す方向について」

(要 旨 )

多摩中央警察署生活安全際長 大 島  勇  様

本■ル ッ rヽ/x援 の々いr_′ 路 rt冴

祖母の葬儀のニュースが来るのを待ったり、子供の頃

の情景や出来事を思い出したりして、悲しい気持ちで大 一

学の勉強を続けていると、ポールは珍しくホームシック

に料かったこそして、故郊の谷間の落ち着いた、整然と

した知をや祖母のキロやかな安情などが懐かしくなったり、
バーモントの山々を夢に見たりしたて

1年 前、バーモントのウォリングフォード

村をよってアイオワに行く途中、シカゴに 1週間立ち寄

った 雑踏航まりない西部の都会に潜む不安と不道徳か

ら肢し出される、不思議な魅力に取り付力れ た 故郷の

容間とは全然違っていたが、ポールは何力括気に溢れた

ものを感じ取つた ここはHlこ人が生きることを羊お所

ンニ 世の中には人が集まってくる場所があるが、何が人

を引きつけるのだろうc人 間のi活 に影響を与える動機

とは何だろう。なぜ善人とき人がいるのだろう。など儀

牲者がいるのだろう。彼等が報いられるとすれば、どん



な報いを受けるのだろう。なぜ体力や精 申力 道 徳いを

無駄にする人がいるのだろうし伍父の教llの中には、何

かためになるものがあるのだろう力、    そ れとiぅ、

祖父はお人好しの時代遅れだったのだろう力iポ ‐ レの

思いは様々に解けめぐった

アイオワでは最初の 1年間 デ モインにあるセントジ

ョン、スティーブンツン、ウィズナンド弁護 に事務所で

法律を勉強した.夏 にはオカボジャ削で魚釣りなどをし

て戸外生活を楽しみ、特にすることがない時には法律の

勉強をした.

秋にはアイオワilこある州立大学の法学出1こ入学して、

1891年 の 6月 に卒業した.ア イオワ大学では、これま

でとは全く異なつた環境に日西された.学 生達は バ ーモ

ント大学やプリンストン大学の学生達より年を取ってい

た. しかも大部分はアイオワの農家の出身で 大 学の学

費を得るために、学校の先生をしている人達が沢IⅢ たヽ。

遊び盛りを過ぎた真而日な学生が大半を占めていた 大

学の雰囲気はイロ勲 勺で、法■部の学■達は自分達の部屋

でクイズを出し合ったり、法律の理論と実際について討

論したりして夜を過ごしていたt

ボールは、いろいろな学校に行って何を学んだか自問

してみたくなった 果たして、祖父の思に報いたり期待

に応えることができたのだろう力、学校に行つたことは

有意義だったのだろう力、 ↓ヽろいると考えさせられた。

(ヨー十一担当 1赤Ft 木 稚)

ポ■′″・′ヽグスを浅々 鉢 rこ′ zた ファ

するのも面白いじゃありませんかJ

このアドバイスを聞いて、ポールの心の時りはすっか

り消え7と そして 小 さな町だけではなく、行ければ世

界中イ可処までも行って ぶ らぶら遊んで5年間過ごすこ

とこし】Lこ れは素晴らしい冒険だと思ったt勝 手気佳

なことをやつてからシカゴのような大部会に居を構え、

キ護 1:の看板を‖して鹸 ろうと決1いしナ、 そこでポー

ルは放決の旅に出たが、一度たりとtD後戻りはしなかつ

た。アメリカ人や米国人の生きざまを研究し其うという

好奇心を原動力として、この旅をやり抜こうと心に決め

ていた

人種によってどうして生活の仕方が違うのだろう.大

学の図書館で、イギリス、フランス、 ドイツ、ロシヤや

スカンジナビアの作家の刀説 を沢 !読んだお陰で、ホー

ルの好奇心成酷えていた 外Hに行かなければ、人間の

生きざまを学ゴうと,‐る希望ti叶えられないと固く思つ

ていナ■

この日的をきするためには、肉体労働であれ、捌 曽労

働であれ、仕事を厭うことはできなかつたt出 の中を何

百マイルも歩いたり、大都会を放浪したり、或は青天丼

の 下で野宿をしたり、安宿に泊つたり、腹が空いてひtぅ

じい思いをしたことt)あった.故 郷の谷問のことR祖

父母の家の楽しい思い出が何度も崎に浮かんた 一番思

い出したのは、なぜ力少伸 手代には関心の薄かった祖母

の手作りのリズ ドーナッンだったc

(ヨーナー担当 i赤尾 恭 雄)

「ロータリアンのつとめ」

およそロータリーの会員は身分の高低と貧富の」jなく、

人種にかかわらず、宗教家たるを問わず、政治家たるを

論ぜず、寛大 忍 耐 正 義 規 切 友 記 親 安をこのわ

れわれの知る最挙の小世界の住人に 好 意を伝える使節

として終始するのもである.

1905年 ンカゴ11こおいて物質 におよび社会上の風1昴J

新のため問った語勢力は 醜 行 泥 酔 腐敗に対して勇

敢な抗争をしていた.実 業は階級意識を抱くに至り、ま

た実業の掠有lHD然になり得ないことに気づきはじめてい

たて判 受の人々も公共のためという自尊きに日党めてき

て、この自尊さが社会春仕の先駆けとなったのである.

ロータツーは常にその先得権を感訪せ ざるを得な↓、 こ

れがなけれ向文功を期することができなかっただろうし、

ボールは、アイオワ大学を卒業す

る頃になって、特に興味を覚えたこ

とがあった。それは人間の生きざま

を知ることだつた。先す ア メリカ

人の生きざまを知り、ついで諸外国

の人々の生きざまを知りたくなつた。

そんなことがうまく成功するだろう

か、心の中で(ユL7鹿げた冒険だと思

った それは、世間の常識を破るよ

うな重大なことだとt)思つた。ボールの同級■達は皆、

健全な考えの持ち主でク河吻ミぁり、年業後 ∞ 日以内に

好きな場所で法律事務Phを開くことが目標だったc

このような時 ホ ールの信念を支えてくれる出来事が

あった 大学の卒業式で一一人の弁護士が講演をした 彼

は 10年 前にアイオワ大学を卒業して弁護士事務所を開

いていたが、次のようなことを話してくれたtl卒業生の

皆さん 先 ず子始めに、N起 か小さな町へ行って5年問

ぶらぶら遊んでから、好きな都会に行つて介護士を開業

『回―タリー知識』  入 門編
rロータリーの理想と麹  米 山梅吉



これがあつてこそ万事が成就した

「ロータリーとは」

ロータツーはたβ亡ヽの状態に休止するものではない。奉

仕は実行にある。会員たるものはその日常の職務、社交

ならびに公共11接触から他人のために計ろうとする本分

と自巳を利そうとする懇望との衝突を調和するために発

奮努力すべきである.自 己にさきだって本仕を見念とす

るのは そ のな→・ミきFし いことだからである.よ く奉

仕すれば自己に益することも大である。
一米 梅 吉氏による訳書から一

(コーナー担Ч !遠藤 1郎)

★ 「回―タリーの友」絵い読みコーナー☆

3月号 岡 0「AR■ コ 匝OPT』 より

ブライ幼 レ委員会  浦 和北東RC 閣 亦 数 斗 氏

(第2770地 区 埼 玉県)

ブライカレ委員会は 国 内唯一の委員会で 恐 らく世

界でも例がないと思われま曳 要するに全世界に誇れる

委員会活動で,■ 日中徳兵衛ガバナー年度 (1985～86

年度)に 地え委員会として創設され、以後 18年 間機続

していま
‐
孔

ィネーターのお世話で結ばれたわけでえ 多くの人の愛

情と奉仕により、幸せをつかむことができまし,■ 多く

の人の手を借りて、これからも、幸せなカッカ レのお世

話をさせていただきま先

足非西接コーナーにもお立ち寄り下さ↓、詳細は、当

地区ホームベージ いヽいV R12770 coln身 彙ヨーナーの

ロータリーブライダルをお開き下さ↓、Lnd a Handで

i

3月号  鮭 討 たヽい聞きたV Nllより

「2004申 に期待できる力J

当クラプ会員 赤 尾 恭 雄

このままでは、やがてロータリーが、ロータリーでな

くなる日が来る。

前回、2001年 規定審議会は、一業一会貴制の原貫」

を放棄し 一業複数会員制をとる国際ロータリー (RI)

理事会の制定案を承話 日的のためには手段を選ばない、

極めてご笥俗主義なことであり、ロータリーの草年度制

t)、ここまでくるとロータツーの歴史を冒流することで

あるt

ロータリーの 「職業春仙 がてま51反なら1ミ 1 業  会

員制Jは ロータリーの勢 である。ビナの斜塔ではな

いが、今、ロータリーの今年塔倒頃きつつある.傾 いて

も、ビサの斜塔は絵になるが、傾いたロータリーの金宇

塔は、絵にならないどころか、Tささらしであるt

2004年 規定希議会は、本年度末 6月 14日 から18

日までシカゴで開催されるが、立法案は、既に昨年6月

に締切られている.傾 いたロータリーの金字塔を復元す

るような制定案は、存在するのだろう力、

各地区の規定審議会代表委員も、一昨年選任されてい

るはずであり、早急に地区の規定審議会活動を活発化し、

クラブおよびその会員に立法案 (特に制定案)の 内容を

説明して、意識を喚起すべきである.規 定審議会とのlE

離をま識的に短縮し、クラブおよび会員の立法案に対す

る関心を高めるには、今のところそれ以外ない.

理想的には、地区またはメーンに、第一次 (または十

備)規 定審議会を設置することにより、値常的に、クラ

ブおよびその会員の意識改革を求めなければならない。
「ロータリーが変わらなければならないJと は、こうい

うことである.

来る規定審議会の結果は、ロータリーの命連を左右す

る。ロータリーが、あくまでロータツーであり続けるた

めの良識を期待する.

ロータリー諸先輩のご意見を、言青う。

(コーナー担当i正房 正 孝 高木 洋 光)

現在、約 300人 の

登録話があり、今ま

でに 86 FHのカップ

ルが誕生 本年度も

1組の成嫌となりま

しr_

毎月第2上H醒日午

後 1～ 3時、ブライ

ダル面接コーナーを

浦和ロイヤ′レベインズホテル 2階で開催し、登録者同十

のお党合いを実礼 また、年2回、10月 と4月 に 1友愛

の広物 を開催しておりまi

本年度は 10月 11日に60人 の登録者が参加し、11人

のコーディネーターが雰囲気を盛り上げてくれました。

委員長の 1夢を大事に手の届く夢を共有しようJの ター

タットのもと、各クラブヘ登録のお願しVこもお伺いしま

した

先日、日村亮夫ガバナーが、あるクラブヘ公式訪間に

イすったところ、会員のご子富が同委員会の紹介でめでた

く婚約が成立し、例会の中でガバナーヘ感謝文を・・‐上

げたそうでiこ のときガバナー向ま激され涙されたと

のこと.

2年前に登録した二人が、手弁当で本仕されたコーデ

今年も ,組 のカ タフルが整生


